



Wahlen in St. Maur verschoben

Eigentlich hätte in Frankreich am vergangenen Sonntag der zweite Wahlgang der **Kommunalwahlen** stattfinden sollen. Dieser wurde wegen der Corona-Krise jedoch auf unbestimmte Zeit verschoben. Als wahrscheinlicher Zeitraum für eine Wiederholung

gilt ein Termin im Juni dieses Jahres. Alle Kandidaten, die im ersten Wahlgang die absolute Mehrheit erhalten hatten, können ihren Posten sofort antreten. In den anderen knapp 5000 von 35 000 Kommunen werden die bisherigen Volksvertreter kommissarisch bis zum Er-

gebnis des zweiten Wahlgangs im Amt bleiben, so auch der amtierende Bürgermeister von Pforzheims Partnerstadt Saint Maur, Sylvain Berrios.

Ariane Steglich für die Deutsch-Französische Gesellschaft